
 

AVANZAN GESTIONES DEL INTENDENTE RADONICH POR SACAR ADELANTE PROYECTO DE 

AMPLIACIÓN DEL AERÓDROMO DE NATALES 

El Ministerio  de Desarrollo  Social  ya  informó  a  la  primera  autoridad  de Magallanes  que  se 

ampliará la terminal de pasajeros en un 40% más de superficie. 

“Hemos cumplido  rigurosamente con  lo planteado por el Ministerio y seguiremos  trabajando 

en  los próximos días,  justamente para  fortalecer nuestra posición y estoy seguro que nos  irá 

bien”, dijo la primera autoridad al término de la reunión. 

 

Santiago,  2  de  octubre  de  2013.‐  Tal  como  lo  había  anunciado  y  en  una  reunión  que  se 

extendió por más de una hora en La Moneda, el intendente de Magallanes, Claudio Radonich 

abordó  durante  esta  mañana  con  el  ministro  de  Desarrollo  Social,  Bruno  Baranda,  la 

Subsecretaria  del  ramo,  Soledad  Arellano  y  el  analista  del  Ministerio,  Felipe  Saavedra,  el 

esperado proyecto de ampliación del aeródromo de Puerto Natales, sin recomendación social 

(RS) aún por parte de la cartera. 

En  la  ocasión,  la  máxima  autoridad  regional  entregó  al  Secretario  de  Estado  mayores 

antecedentes  que  justifican  dicha  inversión,  los  que,  a  su  juicio,  vienen  a  respaldar  la 

concreción de  la  infraestructura aeroportuaria en Natales. La  información proporcionada por 

Radonich,  fue  recabada  tras  las  reuniones  que  sostuvo  con  las  autoridades  provinciales  y 

comunales de  la zona, además del sector gremial, representado en  la Cámara de Turismo de 

Última Esperanza. 



Finalizado el encuentro, el  Jefe del Gobierno Regional  informó que avanzan a paso  firme  las 

gestiones para lograr concretar el proyecto, que, por ahora, tiene luz verde, según lo anunció 

el ministro,  en  el  terminal  de  pasajeros  que  se  ampliará  en  aproximadamente  un  40%  de 

superficie, pasando a tener de 440 metros cuadrados a cerca de 800. El titular de Desarrollo 

Social  refrendó estas palabras, al  señalar, al  término de  la  reunión que, “le comunicamos al 

intendente  respecto  de  la  infraestructura  del  terminal  y  la  construcción  del mismo,  que  ya 

tiene el RS positivo”. 

“En este  tema, obviamente que  la pista es  lo más  importante hoy, pero el  terminal  también 

tiene que ir en paralelo, de tal forma que ya estoy confiado, que cuando tengamos el ‘ok’ de la 

pista, vamos a  tener  también un  lugar para  recibir al  flujo de  turistas que esperamos  tener 

dentro de  los próximos años”, explicó el  intendente, haciendo hincapié en que se entregaron 

datos  importantes  a  tomar en  consideración para  la  iniciativa,  generándose,  como expresó, 

“ciertas ventanas de temas que no estaban considerados y que me comprometí justamente a 

entregar la información y así seguiremos avanzando”. 

Para el ministro Baranda constituye un gran paso el dado por Radonich, toda vez que “se nota 

la preocupación del intendente respecto a este tema”. Dijo, por ello que “nos hizo entrega de 

una serie de antecedentes nuevos que nos van a permitir reestudiar y continuar el trabajo que 

hemos venido desarrollando respecto de  la ampliación de  la pista, así que creo que fue muy 

productiva  la  reunión  y  por  lo menos  desde  el  punto  de  vista  de  nuestro Ministerio,  nos 

quedamos muy contentos”. 

 

 

 

 

 

 

 


